

# *Confrérie fraternelle des Jacquets de France*

## CONFERENCE DEBAT

**Le Samedi 9 Mai à 18 heures Casino de Saint-Cyprien**

### **Le pèlerinage de Compostelle**

Pourquoi depuis plus de 1000 ans l'humanité,  
chrétienne puis non chrétienne, marche ?



Quand la dimension spirituelle apparait ce n'est pas un trek, c'est un pèlerinage.

Laurent Geoffroy conférencier, un matin, prit son bâton de pèlerin et pendant 38 jours a marché sur le « Camino de Santiago » : Le chemin de Compostelle.

Il vous propose dans cette conférence un témoignage sur ce parcours :

Comment il a répondu à cet appel, comment s'y préparer

La marche : les joies, les peines, les douleurs, les rencontres

Si vous êtes curieux, si vous sentez cet appel, si vous le préparez.

Venez partager avec Laurent vos questions, doutes et expériences.

Entrée libre Renseignements 04 68 21 13 78 Casino de Saint-Cyprien Quai Arthur Rimbaud 66750 Saint-Cyprien